



Fédération Syndicale Unitaire

Paris, le 15 mars 2011

A : Mme la directrice de l'AEFE

Madame la directrice,

La situation au Japon s'aggrave d'heure en heure. L'Ambassade de France a demandé à ses ressortissants de s'éloigner de Tokyo sans rien prévoir pour nos collègues. Cette mesure ne nous semble pas de nature à rassurer les personnels ni à assurer correctement leur sécurité. Le principe de précaution doit maintenant conduire l'AEFE à prendre la décision de faire rentrer tous nos collègues.

C'est pourquoi le SNUipp et le SNES FSU Hors de France vous demandent, Madame la directrice, d'organiser, dans les plus brefs délais le rapatriement de tous les personnels des établissements français du Japon qui souhaitent rejoindre la France.

Veillez agréer, Madame la directrice, l'expression de nos salutations distinguées.

Pour le SNUipp Hors de France

Régine Douzenel

Pour le SNES Hors de France

Roger Ferrari